

Búsqueda del tesoro por la ciudad

Escrito por Administrador
Sábado, 21 de Diciembre de 2019 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano21122019|width=215|height=143{/besps}

El Centro de Día recuperó la tradicional búsqueda del tesoro en la que participaron 5 equipos de entre 4 a 5 participantes cada uno. El objetivo de la propuesta era recorrer la ciudad, comercios y espacios públicos, irrumpir en la comunidad, visibilizando las acciones de las personas con discapacidad en una ciudad que tiende a ser cada vez más adaptada con ellas.

Se realizaron 8 consignas con temáticas como arte, deporte y discapacidad por ejemplo. Cada equipo tenía un coordinador o una coordinadora del Centro de Día. Los premios fueron una cena para el equipo ganador, 2 picadas para los siguientes y todos recibieron productos elaborados por los integrantes del Centro de Día, además una copia de la Convención de los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Agradecemos a los participantes que se sumaron a la iniciativa, a la Biblioteca Popular Esteban Echeverría, al Centro de Monitoreo y Prevención, a la terminal de ómnibus Néstor Kirchner, medios de comunicación, comercios, a la comisaría de la mujer y la familia, bazar Nahuel, comisaría, Martín Ferro, José Luis Reina y Virgihogar.